

Municipalidad de Cauquenes otorga histórica subvención a Fundación ARRA para fortalecer labor en defensa animal

- **Iniciativa se efectúa en este tipo de proyectos con el objeto de apreciar en terreno las especificaciones técnicas establecidas en la licitación.**

En un hito significativo para el bienestar animal en la comuna, la Ilustre Municipalidad de Cauquenes, encabezada por el alcalde Jorge Muñoz, entregó esta mañana una subvención de \$7.000.000 a la Fundación ARRA, organización dedicada a la protección y rescate de animales abandonados.

La entrega fue realizada con la participación del director de Desarrollo Económico Local (DI-DEL), Andrés Barra, y la directora de Desarrollo Comunitario (DIDECO), Camila Orellana, quienes destacaron la relevancia de este apoyo como una muestra concreta del compromiso municipal con la causa animal. Esta es la primera vez que se

entrega una subvención de este tipo a la fundación, marcando un antes y un después en la colaboración público-social en este ámbito.

Durante la reunión sostenida con Andrea Aravena, fundadora de Fundación ARRA, se abordaron temas clave para asegurar la continuidad del canil municipal, tales como la necesidad de contar con apoyo veterinario permanente por parte del Departamento de Desarrollo Rural (DDR), disponer de personal de limpieza y potenciar el respaldo comunicacional para promover actividades de tenencia responsable.

“El trabajo que realiza la Fundación ARRA es fun-



damental para nuestra comunidad, y desde la municipalidad queremos fortalecer su labor con acciones concretas como esta subvención, además de un trabajo conjunto en

otras áreas clave para el bienestar animal”, expresó el alcalde Jorge Muñoz. Con este paso, Cauquenes avanza decididamente hacia una política comunal más responsable

y comprometida con la protección de los animales, reforzando el vínculo entre las instituciones públicas y las organizaciones que día a día luchan por esta noble causa.